

EXIL : PARCOURS DE FEMMES

Un projet pour les 12-18 ans, de sensibilisation à la problématique de l'immigration et celle des femmes en particulier.

Dans le but de contribuer à la préparation des jeunes à devenir des citoyens responsables, capables de contribuer à la construction d'une société plus inclusive, plus tolérante et solidaire, CEC - en collaboration avec [Enseignons.be](#) - propose aux écoles et aux organisations de la jeunesse, de participer durant l'année scolaire 2019-2020, à son projet « Exil, parcours de femmes ». Un projet de sensibilisation à la problématique de l'immigration et celle des femmes en particulier.

Le projet invite les jeunes à aller interviewer une femme exilée et d'en faire un article. Les jeunes intéressés peuvent s'appuyer sur la documentation, les outils et les relais mis à disposition par CEC. L'interview sera ensuite mise en ligne sur le site [www.magnitude.org](#), et l'une des équipes participantes remportera un spectacle de slam gratuit sur la thématique « Femmes et migrations ».

Pour plus d'informations sur ce projet et les modalités d'inscription, rendez-vous sur le site [www.magnitude.org](#).

Enseignons.be
partages pour mieux enseigner

En collaboration avec: